

Zum 15. Mal radeln wir 8.500 km aus Spaß und für einen guten Zweck

Wir radeln nach Madagaskar

Am Sonntag, den 15. September 2024 Beginn 12.30 Uhr - Ende 17.30 Uhr.

Veranstalter sind der Pfarrcaritasverein Fürstenstein-Nammering e.V. als Träger und die anderen Orte entlang des Radweges.



Es machen mit:

Fürstenstein-Nammering
Eging-Thannberg - Schöll-
nach-Außernzell-Iggensbach
- Hengersberg - Schwanen-
kirchen - Niederalteich -
Tittling-Witzmannsberg

Es gibt **12 Stempelstellen** auf der Strecke **Niederalteich - Hengersberg - Schwanenkirchen - Iggensbach - Schöllnach - Außernzell - Eging - Nammering - Fürstenstein - Tittling - Witzmannsberg - bis Hutthurm/Kalteneck.**

Hier können jeweils auch Radler aus anderen Gemeinden mit einsteigen.



Durch neuerdings eingestempelte Kilometerzahlen werden heuer die Ergebnisse noch am Abend bekannt!

Wir sollen die Strecke bis nach Madagaskar schaffen. **Das sind 8 500 km.** Aber warum nach Madagaskar?

Diese Solidaritätsaktion unterstützt das **MISEREOR-Projekt auf Madagaskar „Das Dorf macht Schule“.**

Die arme Bevölkerung lebt verstreut in kleinen Siedlungen und die nächste Schule ist oft etliche Kilometer entfernt.

Die Kleinbauern in den abgelegenen Dörfern des Hochlands richten deshalb selbst eine Dorfschule für die ersten zwei Schuljahre ein. Danach können die Schüler leichter die weit entfernten staatlichen Grundschulen zu Fuß erreichen, was auch die meisten schaffen – jedes Jahr sind es 11.000 Schüler. Und die Hälfte von ihnen erreicht sogar eine höhere Schule.

MISEREOR unterstützt die Eltern bei der Einrichtung der Klassenräume, mit Lernmitteln und bei der Fortbildung für die 1.000 Lehrer. Da möchten wir mithelfen.

Deshalb bitten wir um eine **freiwillige Startgebühr** nach eigenem Ermessen für die Schulkinder Madagaskars. (Spendenquittung gibt es)

Zu Live-Musik, Kaffee, Kuchen und Wurst-Semmel am Bahnhof Fürstenstein sind Sie herzlich willkommen.

Gegen 18:00 Uhr findet in Fürstenstein die zentrale Bekanntgabe der Ergebnisse statt:

Es gibt eine Gruppen- und Einzelwertung. Wer wird Sieger?

Welche Gemeinden oder Pfarreien stellen einen neuen Rekord auf?

Wir brauchen über 300 Teilnehmer aller Altersstufen und von allen anliegenden Orten, damit wir 8 500 km erreichen können! **Bisher wurden 29.050,- Euro gespendet.**

Kontaktadressen: Nikolaus Saller, Hochfeldstr. 12 94538 Fürstenstein; Tel 08504/8234
E-Mail: nikolaus.saller@web.de und Josef Enzesberger josef-enzesberger@t-online.de